# 《单词百科:guideline是什么意思?guideline怎么发音?guideline的解释和用法》

英语单词guideline是什么意思?guideline怎么读?guideline怎么发音?美加网为您整理了guideline的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



# guideline怎么读

guideline的读音:[ a dla n]

### guideline的意思

1、n.指导方针;指导原则;

# guideline的近义词

- 1、advice n.劝告, 忠告;建议;意见;
- 2、directions n.direction的复数形式;方面(direction的名词复数

- ):方向:指南:(电影导演的)指点:
- 3、quide n.指南;导游;准则;指导的事物;
- 4、guidepost n.路标,路牌;指路牌;
- 5、instruction n.指示;教学;用法说明;计算机指令;

#### guideline的双语例句

1. This guideline stresses the deterrence of war.

这一方针注重遏制战争的爆发.

2. Under the guideline, the output of streamlined seamless liners declines linearly.

在该方针的指引下,流线型无缝班机的产量直线降落.

3. This is a guideline to insure that appropriate decisions are made concerning euthanasia.

以下是关于安乐死的指示说明,确保生产者做出合理的决策.

4、Guideline on Leveraged Foreign Exchange Trading?

杠杆式外汇买卖指引.

5、Stop, don't lift without guideline.

停下,没有牵引绳不许起吊.

6. The guideline should be simple to be easily monitored and understood.

该方针应易于监管和理解.

7. Any reference to the application of this Guideline the consent of Germanischer Lloyd WindEnergie GmbH.

所有涉及本指南的运用必须得到德国劳埃德船级社风能股份有限公司的同意.

8. This is probably the most important interaction design guideline.

这基本上是最重要的交互设计指导准则.

9. All these work in this article will provide a guideline for developing a safer rhomboid vehicle.

本文所进行的研究工作对于菱形电动车的安全性设计与开发具有切实的指导意义.

10. Establish company file, guideline and procedure on relative national legislations & Philips sustainability guideline.

根据国家相关法律法规和 飞利浦内部规定,制定相关文件、 规定和程序.

11. The first and perhaps the most important guideline is simplicity.

第一点,可能也是最重要的一点是简洁.

12. The guideline on price and incomes are made by the government.

物价和收入的指导原则由政府来制定.

13、 Zhao: What's your guideline in choosing songs for your audience?

赵: 你为听众选择歌曲的原则是什么?

14. The development of international construction market ICM may provide a guideline to develop Chinese construction market.

国际建筑市场的发展变化对中国建筑业具有重要的导向作用.

15. A written IQ test is merely a guideline.

书面智商测试仅供参考。

16. Please click here to access to the guideline.

请透过此连结获取有关指引.

17. Relevant instruction or guideline are well used and managed (include filing).

相关的说明或指引档能有效地使用及管理(包括整理归案).

18. This guideline is the reliability principle, also called the objectivity principle.

这一方针是可靠性原则, 也称为客观性原则.

以上是美加网为您整理的guideline怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于guideline的

用法、guideline的释义、guideline的相关详情请点击:https://dict.tjqzz.com/guideline

